

- **NOMBRE DEL ALUMNO:** Jeni Lizbet López Aguilar
- **CARRERA:** Medicina Veterinaria y Zootecnia
- **CUATRIMESTRES:** octavo
- **MATERIA:** seminario de tesis
- **MAESTRO:** Ángel Cruz

**COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A DE ENERO DEL 2021**

En la locura nos explica sobre cómo elegir un buen tema para desarrollar y dejar a un lado las complicaciones que puedan aparecer en el transcurso, se habla también sobre de notificar ciertas orientaciones a partir de las cuales puede aprehender y examinar con rigor creciente su tema de investigación. Existe también una etapa donde está el razonamiento de esta manera como investigador nos permite redacta temas coherentes y claros para el público para o tener un tema vacío y el público no se aburra. Mediante estas operaciones intelectuales el investigador circunscribe un tema de investigación de una manera que nada tiene que ver con el proceder titubeante del improvisador. Selecciona de manera justificada, sus opciones siempre son susceptibles de investigación concreta, entiende el fundamento de sus opciones en sus límites y alcances.